

Conclusiones
II Jornadas de investigación interna 2010
Cátedra UNESCO “Derechos humanos y violencia:
Gobierno y gobernanza”
Universidad Externado de Colombia
Bogotá, 25 de noviembre de 2010

En esta ocasión la Cátedra Unesco “Derechos Humanos y violencia: gobierno y gobernanza” presentó las propuestas de política pública de acceso a la justicia y restablecimiento económico de las víctimas de desplazamiento forzado, con lo que se culminó la primera parte de la Cátedra. Las propuestas estuvieron a cargo del Centro de Investigación en Política Criminal y de la Facultad de Administración de Empresas, respectivamente.

Dichas propuestas también hacen parte del aporte que la Cátedra Unesco entregó a la Corte Constitucional en respuesta a la solicitud que esta dirigiera a la Universidad a través del Auto de invitación a la realización de documentos académicos y técnicos por parte de universidades, centros de investigación y organizaciones especializadas, en el marco del seguimiento a la Sentencia T-025 de 2004 y sus Autos de cumplimiento, del 30 de junio de 2010.

El evento estuvo dividido en dos mesas de trabajo y conto con la asistencia de los representantes de los entes estatales interesados en dichas políticas. Se destaca la participación, en la primera mesa, de la Defensoría del Pueblo, la Fiscalía General de la Nación, la Comisión Nacional de Reparación y Reconciliación, el Programa Presidencial de Derechos Humanos, la Alta Consejería Presidencial para la Acción Social y el Departamento Nacional de Planeación y, en la segunda mesa, del Ministerio de Comercio, el SENA, la Banca de oportunidades y la Alta Consejería Presidencial para la Acción Social.